
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº1011/2022

Indica ao Poder Executivo Municipal 
que juntamente com o órgão 
competente, realize uma campanha 
educativa de orientação para o uso 
correto das ciclovias. 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-
me a Vossa Excelência para sugerir para que realize uma campanha educativa 
de orientação para o uso correto das ciclovias.

Justificativa:

Os ciclistas vem crescendo a cada dia, é uma realidade nas cidades. As 
pessoas usam a bicicleta para rotinas simples, ir ao trabalho ou à escola. Um 
meio de modal, que chegou para ajudar no trânsito, com seus aspectos 
positivos em relação a auxiliar de certa forma na redução de velocidade dos 
veículos, redução de acidentes e poluição. Considerando o crescimento de 
ciclistas, para que haja um convívio saudável, evitando acidentes entre 
ciclistas, pedestres e veículos. A intensificação de ações, com a finalidade de 
conscientizar o ciclista hoje é necessária, devido ainda muitos não estarem 
habituados a usar as ciclovias e ciclofaixas para trafegar e insistem em passar 
pelo meio das avenidas, podendo provocar acidentes. 

Por isso, uma campanha para alcançar ciclistas, motoristas e todas as 
pessoas que precisam circular com segurança e respeito na cidade é de suma 
importância.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de abril de 2022.

Eliel Miranda
-vereador-
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